

Pourquoi cette hargne contre Cuba?

Les Nations Unies sont considérées jusqu'à présent, l'organe régulateur des relations entre les peuples. L'assemblée générale des Nations Unies constitue la tribune où se pose et se discute tous les problèmes touchant la vie des peuples

S'il existe un principe de la charte des Nations Unies où un silence complice tend à marchandiser, c'est celui du droit à l'autodétermination des peuples. Depuis plus d'un demi siècle où du cercle des mafias dominant le monde Cuba se retire, il ne cesse de subir voire de faire face à toute sorte d'agressions, d'accusations et de menace. En passant par débarquement militaire, blocus meurtrier, campagne de propagande et de calomnies et autres, rien n'est laissé au hasard dans l'arsenal des Etats-Unis d'Amérique afin de faire plier cette Nation dont son plus grand crime est la prise en main de son destin.

En effet, il ne se passe un moment sans que de façon directe et indirecte ne s'abatte sur ce petit pays tout un flot de mensonges concoctés par la CIA, dans l'unique but de réduire en silence la volonté de tout un peuple qui ne réclame que le droit à la vie, au nom de la dignité humaine.

Parmi les flots d'accusations s'abattant quotidiennement comme de la grêle en plein hiver sur l'avenir de cette nation, on peut citer : violation des droit de l'homme, dictature féroce, non respect des libertés individuelles etc. Les pays impérialistes avec à leur tête les Etats-Unis d'Amérique constituent le principal accusateur de ce pays qui donne le ton à la bonne gouvernance, à la gestion rationnelle de la chose publique, le reprochant du refus de s'aligner dans l'ordre de la démocratie néolibérale. Car, depuis le triomphe de la révolution, Cuba n'a jamais cessé d'être sur la sellette du grand empire du nord.

Quand avant la Révolution Cuba était considéré comme étant le bordel des USA, il n'y avait ni plainte ni contrainte. Quand de nombreuses compagnies américaines avec la complicité de nombreux dirigeants pillaient, exploitaient honteusement le peuple cubain jamais il n'y avait ni dictature ni violation des droits de l'homme, quand les Batista régnait en maître et seigneur sur la Grande Ile qui osait parler de trafic de drogue, de corruption, de dictature, de misère et d'analphabétisme, personne. Il aurait suffi qu'un groupe d'homme et de femmes après de âpres luttes décident de relever l'image de leur nation, de rétablir sa dignité et son indépendance, de relever au rang de nation respectable et respectée, de redonner au peuple ce qui lui est dû pour entendre soulever de toute part, du moins dans ce camps des pays impérialistes et de ses sbires toutes sortes d'allégations et de propagande honteuse. Jamais ces détracteurs qui aiment tant parler de DEMOCRATIE, et de DROITS DE L'HOMME ne se mettent à l'écoute du peuple concerné qui exprime trop clairement sa fierté et son orgueil à l'endroit de leurs dirigeants librement choisis, jamais ces détracteurs en dépit de l'évidence de certains acquis sociaux, dépassant de loin ceux de certains dans « grands pays » dans des domaines tels la santé, l'éducation, le sport, la culture, l'agriculture, le genre etc., n'ont ni le courage ni la décence voire l'honnêteté nécessaire pour admettre que ce soit sur le terrain des droits de l'homme ou de la démocratie des progrès énormes ont été accomplis, allant bien au-delà de certains pays « au-dessus de tout soupçon ».

On peut légitimement se poser cette question : pourquoi cet acharnement à l'encontre de Cuba ?

On n'a pas besoin d'aller trop loin pour trouver la réponse. Dans le giron des impérialistes et plus spécifiquement celui des Etats-Unis d'Amérique, aucune entité ne saurait déclarer viable ou accepter comme telle si elle ne s'inspire pas de leur modèle ou accepter d'être humilié ou courbé l'échine pour reproduire à la lettre leur modèle dicté et diffusé à travers certaines agences et les mass médias.

Fort de leur arrogance et de leur position hégémonique, avec leur projet unificateur au nom d'un universel étrié, façonné à leur mesure les Etats-Unis font de la différence un crime de lèse majesté où toute autonomie en dehors de leur zone d'influence est vécu comme une dérogation, un impair qu'il faut réprimer jusqu'à la dernière rigueur et par n'importe quel moyen.

Face à cette agressivité démesurée nous du Konbit Peyizan Nip/ Konbit Fanm Peyizan Nip (KPN/KFPN) nous élevons notre voix contre cette politique de l'administration américaine visant systématiquement à dénigrer le peuple cubain, à l'étouffer avec un embargo injuste et criminel, à saper ces réalisations jusqu'à financer des mercenaires pour piller, tuer, calomnier ou commettre toute autre action pouvant nuire à la réputation ou à la bonne marche du peuple cubain.

Face aux multiples progrès réalisés par ce peuple en matière de santé publique, d'alphabétisation, de sport, de loisir, etc. nous croyons que les Etats-Unis sont très mal placés pour classer Cuba au rang des pays ne respectant pas les droits humains.

En regardant de près le système électoral cubain, la façon dont le peuple choisi et contrôle ses dirigeants de la base au sommet. De la régularité et de la transparence des opérations électorales jusqu'à l'alternance dans les sphères dirigeantes, nous comprenons très mal que les Etats-Unis puissent accuser Cuba de dictature.

Il est temps que les Etats-Unis se rendent compte que le monde a évolué que ces méthodes ont fait leur temps que l'évidence crève les yeux. Qu'au contraire, loin de considérer Cuba comme une cible à abattre, il est devenu de préférence aux yeux de tous progressistes un exemple de réussite, de fierté et de dignité donc un modèle à suivre et à adopter.

Le Konbit Peyizan Nip/ Konbit Fanm Peyizan Nip (KPN/KFPN) exhorte les Nations Unies ainsi que toutes ces instances concernées de ne plus prendre en compte les pleurnicheries des Etats-Unis à l'encontre de Cuba, au contraire, elle fera mieux de regarder du côté des USA avec ses multiples politiques interventionnistes et destructrices où chaque sortie s'accompagne d'une cohorte de violation de droits humains et de crime contre l'humanité que ce soit en Irak, en Afghanistan, à Guantanamo, etc.

Fort de ces considérations, nous rejetons en bloc les accusations portées par les Etats-Unis et supportées par ses sbires et nous déclarons ouvertement et clairement notre solidarité avec le peuple cubain et ses dirigeants tout en exigeant que les Nations Unies usent de son influence et de son jugement moral pour mettre un terme à cette campagne calomnieuse contre le peuple cubain et du même coup, cesser cet isolement qui n'a que trop duré, que Cuba puisse enfin être réinséré dans le concert des Nations.

Konbit Peyizan Nip/ Konbit Fanm Peyizan Nip (KPN/KFPN)